
 
 
 
Nuestros 100 primeros días en el pleno 

 
Ciudadanos Mollet del Valles entró por primera vez en el pleno del Ayuntamiento de Mollet 
en las pasadas elecciones de mayo de 2015. Hasta esta fecha, Ciudadanos no había podido 
ser la voz de los mollenteses en el Ayuntamiento, sintiéndose muchos de ellos no 
representados por los partidos que lo componían. 

En este sentido, desde nuestra formación, teniendo en cuenta la formación del pleno, la manera 
de hacer de algunos grupos municipales y los pactos postelectorales entre formaciones, 
seguimos las conversaciones con PSC y firmamos un acuerdo de gobernabilidad, donde se 
incluían puntos explícitos de nuestro programa de manera que estos serían prioritarios en la 
acción de gobierno. 

En virtud de este acuerdo se introdujeron, por un lado, medidas de congelación fiscal para 
las ordenanzas fiscales (IBI, entre otros impuestos) y por otro lado, bajadas de impuestos, 
com por ejemplo, rebaja del impuesto de actividades económicas para aquellas empresas 
que contraten a parados de Mollet. 

 
A fin de mejorar la vida de los molletenses la primera moción que se presentó por parte de 
nuestro grupo municipal se basaba en el conflicto laboral de Valeo. En el texto de esta 
moción se quiso prestar atención en dar apoyo a los trabajadores. 

 
Continuando con el trabajo municipal se han presentado otras dos mociones en el último 
pleno ordinario, y que fueron aprobadas por unanimidad. La primera de ellas enfocada a 
nuestro espacio natural Gallecs donde propusimos establecer normas de mejora de la 
convivencia y mejoras como una fuente en la iglesia para visitantes y deportistas. 

 
Finalmente se presentó una moción relativa a la modificación de los parques infantiles para 
que al menos uno estuviese adaptado para niños con discapacidades de modo que no se 
excluyese a nadie y menos en esas edades. 

 
 
 
 
 
 
 
 


